



Pallicura spendete den Verkaufserlös der Bürgerfesthüte.

Foto: sfl

„Alte Hüte“ bringen frisches Geld für Kinder

SCHWANDORF. 3340 Euro an Spenden überreichte Pallicura, der Verein zur aktiven Förderung der Palliativ- und Hospizversorgung, zu gleichen Teilen an den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern (VKKK) sowie den Verein Kindertrauerbegleitung. Der Erlös stammt aus den Verkauf von Bürger-

festhüten beim Schwandorfer Bürgerfest. „Ein alter Hut tut gut“ – unter diesem Motto sammeln Mitglieder von Hilfsorganisationen seit 1999 alte und gebrauchte Hüte und pepen sie mit Fantasie zu extravaganten Kopfbedeckungen auf. Heuer wurden über 300 Hüte zum Preis von zehn Euro an den Mann bzw. die Frau gebracht. (sfl)